

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Naftali Diva Theresia
 NISN/NIS : 3750 / 0082563433
 Nama Sekolah : SD Mardi Rahayu 02
 Alamat Sekolah : JL Diponegoro No 741

Kelas : V C
 Semester : 1 (Satu)
 Tahun Pelajaran : 2018/2019

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Divasangat baik dalam berperilaku syukur, baik dalam taat beribadah, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beribadah.
2. Sikap Sosial	Divasangat disiplin, sudah bersikap jujur, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, .

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan: 68

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre-dikat	Deskripsi	Nilai	Pre-dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama Dan Budi Pekerti	87	B	Ananda Diva baik dalam memahami diri sebagai perempuan atau laki-laki menurut citra Allah memahami lawan jenis sebagai partner yang dianugerahkan Allah untuk saling melengkapi memahami karya kelezatan Allah yang dialami tokoh tokoh Perjanjian Lama dalam kisah Daud, Salomo, dan Ester	86	B	Ananda Diva baik dalam melakukan aktivitas menyusun doa syukur yang menyisakan tentang dirinya sebagai perempuan atau laki-laki menurut citra Allah melakukan aktivitas kerja sama dalam suatu kegiatan yang menunjukkan sikap menghormati lawan jenis sebagai anugerah Allah melakukan aktivitas menceritakan kembali mengenai tokoh tokoh Perjanjian Lama seperti dalam kisah Daud, Salomo, atau Ester
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	91	A	Ananda Diva sangat baik dalam mengidentifikasi nilai nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-harimemahami hak, kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-harimenggal manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup, baik dalam menelaah keberagaman sosial budaya masyarakat.	91	A	Ananda Diva sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari hari, baik dalam menjelaskan hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	93	A	Ananda Diva sangat baik dalam Menganalisis informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik, baik dalam Mengklasifikasi informasi yang didapat dari buku ke dalam aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana.	93	A	Ananda Diva sangat baik dalam memeragakan kembali informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik dengan bantuan lisan, tulis, dan visual, baik dalam menyajikan ringkasan teks penjelasan (eksplanasi) dari media cetak atau elektronik dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif secara lisan, tulis, dan visual.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre-dikat	Deskripsi	Nilai	Pre-dikat	Deskripsi
4	Matematika	70	C	Ananda Diva cukup dalam menjelaskan dan melakukan penjumlahan dan pengurangan dua pecahan dengan penyebut berbeda, cukup dalam menjelaskan dan melakukan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal.	70	C	Ananda Diva cukup dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perbandingan dua besaran yang berbeda (kecepatan, debit), perlu bimbingan dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan skala pada denah.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	86	B	Ananda Diva sangat baik dalam menjelaskan organ pernafasan dan fungsinya pada hewan dan manusia, serta cara memelihara kesehatan organ pernafasan manusia, baik dalam menjelaskan alat gerak dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan alat gerak manusia.	83	B	Ananda Diva sangat baik dalam menyajikan karya tentang konsep organ dan fungsi pencernaan pada hewan atau manusia., cukup dalam membuat model sederhana alat gerak manusia atau hewan.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	79	B	Ananda Diva sangat baik dalam mengidentifikasi faktor-faktor penting penyebab penjajahan bangsa Indonesia dan upaya bangsa Indonesia dalam mempertahankan kedaulatannya, perlu bimbingan dalam mengidentifikasi karakteristik geografi Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi.	71	C	Ananda Diva baik dalam menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat ketetapan dan persatuan bangsa, perlu bimbingan dalam menyajikan hasil analisis tentang interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia.
7	Seni Budaya dan Prakarya	82	B	Ananda Diva baik dalam memahami gambar cerita, cukup dalam memahami karya seni rupa daerah.	87	B	Ananda Diva sangat baik dalam mempraktikkan pola lantai pada gerak tari kreasi daerah, cukup dalam menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre-dikat	Deskripsi	Nilai	Pre-dikat	Deskripsi
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	82	B	Ananda Diva baik dalam memahami kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional	82	B	Ananda Diva baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*, baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi dan atau olahraga tradisional.
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Jawa	92	A	Ananda Diva sangat baik dalam memahami teks cerita wayang pandhawa "karna Madeg Senopati"Memahami teks bacaan deskriptif tentang peristiwa alam dalam ringkasanMemahami pasangan huruf jawa 10 pasangan, sangat baik dalam Memahami teks pidato.	86	B	Ananda Diva baik dalam Membuat dan menyajikan teks pidato sederhana dengan ragam krama, baik dalam menyajikan tanggapan tentang isi cerita wayang Pandhawa "karna Madeg Senopati" dengan ragam kramaMembaca kerangka deskriptif tentang peristiwa alam dalam ragam bahasa ngoko dan menyimpulkan secara lisan dengan membaca nyaring.
	b. Tembang Jawa	79	B	Ananda Diva baik dalam Mampu menyanyikan tembang dolananMampu menyanyikan tembang mocapat Pocung, baik dalam Mampu menyanyikan tembang dolananMampu menyanyikan tembang mocapat Pocung.	78	C	Ananda Diva baik dalam Mampu mempraktekkan Tembang dolananMampu mempraktekkan Tembang mocapat Pocung, baik dalam Mampu mempraktekkan Tembang dolananMampu mempraktekkan Tembang mocapat Pocung.

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstra Kurikuler	NILAI
1.	Pramuka	A
2.	Paduan Suara	
3.	Ensamble Musik	A
4.	Taekwondo	
5.	Basket	
6.	Sepak Bola Mini	
7.	Seni Lukis	A
8.	Seni Tari	
9.	Karawitan	
10	PMR	

D. Saran-saran

•	Diva Semangat dalam belajar ya
•	Diva tingkatkan prestasi sesuai dengan cita- citamu

E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek yang dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	127 cm	
2	Berat Badan	23 kg	

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendegaran	Normal
2	Pengelihatan	Normal
3	Gigi	berlubang 1
4	Lainya	-

G. Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Kesenian	
2	Olahraga	

H. Ketidakhadiran

Sakit	:	4 hari
Izin	:	- hari
Tanpa Keterangan	:	- hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Semarang, 15 Desember 2018
Guru Kelas,


G. Widyantoro, S.Pd.SD
NIT. G.288

Mengetahui,
Kepala Sekolah

